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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию особенностей интеграции чилийских беженцев и мигрантов в шведское общество. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1.	Выделение причин иммиграции чилийцев в Швецию и определение различий двух волн иммиграции чилийцев 2.	Изучение взаимодействия Чили и Швеции в период военной диктатуры и оценка вклада Швеции в поддержку Чили 3.	Анализ нынешнего положения чилийских мигрантов и их интегрированности в шведское общество. Данные для работы были преимущественно взяты из интервью шведских чилийцев и научных работ шведских студентов. На их основе удалось выделить основные причины иммиграции чилийцев в Швецию, главной из которых оказался военный переворот в Чили в 1973 году, а также оценить интегрированность чилийцев по четырем типам интеграции. Свидетельства представителей движения солидарности предоставили подробную информацию по его деятельности и борьбе с военной диктатурой в Чили.   В результате были выделены причины иммиграции чилийских беженцев в Швецию и различия между двумя волнами иммигрантов. Изучены взаимоотношения Чили и Швеции во время военной диктатуры и оценен вклад Швеции в поддержку Чили. На основании интервью шведских чилийцев был проведен анализ их интегрированности, в результате которого было выяснено, что чилийские мигранты испытывают незавершенную интеграцию. В работе был проведен подробный анализ чилийской диаспоры в Швеции от её возникновения до настоящего времени.
        

        
          This work is devoted to studying integration of Chilean refugees and migrants into Swedish society. Tasks that were solved during the study: 1.	Highlighting the reasons for Chilean immigration to Sweden and identifying the differences between the two waves of Chilean immigration 2.	A study of the interaction of Chile and Sweden during the military dictatorship and an assessment of Sweden's contribution to support Chile 3.	Analysis of the current situation of Chilean migrants and their integration into Swedish society. The data for the work was mainly taken from interviews with Swedish Chileans and researches of Swedish students. On their basis, it was possible to identify the main reasons for Chileans immigration to Sweden, the main of which was a military coup in Chile in 1973, as well as to assess the integration of Chileans in four types of integration. The testimonies of representatives of the solidarity movement provided detailed information on its activity and fight against the military dictatorship in Chile. As a result, the reasons for the immigration of Chilean refugees to Sweden and the differences between the two waves of immigrants were highlighted. The relationship between Chile and Sweden during the military dictatorship is examined, and Sweden's contribution to supporting Chile is evaluated. Based on interviews with Swedish Chileans, an analysis of their integration was carried out, which revealed that Chilean migrants are experiencing incomplete integration. The work carried out a detailed analysis of the Chilean diaspora in Sweden from its inception to the present.
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